



La revista "Sexología y Sociedad", cumple 6 años. Podemos decir, con satisfacción que los propósitos para los cuales fue concebida se han alcanzado.

CARTA DE LA

DIRECTORA

La revista "Sexología y Sociedad", cumple 6 años. Podemos decir, con satisfacción que los propósitos para los cuales fue concebida se han alcanzado.

En nuestras páginas, especialistas de diferentes disciplinas han podido encontrar un espacio idóneo para el intercambio científico y la divulgación de las experiencias derivadas del proyecto que le dio origen: Educación Sexual en la Comunidad.

Importantes trabajos que por su contenido han aportado y enriquecido el Programa Nacional de Educación Sexual Cubano, han aparecido en sus 14 ediciones.

Además de constituir un referente teórico en materia de Sexualidad, se ha convertido en un interesante vehículo de opinión que beneficia no sólo a un público especializado, sino también a lectoras y lectores de los más diversos sectores de la población.

Sus mensajes han contribuido a informar y sensibilizar a aquellas personas que por sus funciones y responsabilidades toman decisiones en la sociedad cubana, con repercusiones significativas en la Educación de la Sexualidad.

En estos momentos, aún cuando nuestras aspiraciones iniciales no han cambiado, las experiencias acumuladas y las nuevas exigencias del momento actual, sugieren una mirada diferente.

Nuestra portada anuncia un nuevo "rostro", que pretende comunicar por sí misma el mensaje coherente que sobre la riqueza y diversidad de la Sexualidad y el ser humano, deseamos transmitir.

Con esta propuesta declaramos el inicio de una nueva etapa de búsqueda y renovación. Es la convocatoria al saber y a la experiencia, al servicio del bienestar humano.

Mariela Castro Espín